

CIRCUITO INTERIOR**POR QUERER**

madrugar, **Octavio Rivero** resultó... ¡desmañado!

EN UN evidente plan con maña, cuentan que no citó formalmente a la sesión en la que se entrevistaría a **Antonio Padierna** para formalizar su nombramiento como magistrado en el Tribunal de Justicia Administrativa.

EN RECLAMO, la Oposición no acudió, pero como tampoco lo hicieron algunos morenistas y aliados —¡que sí debieron estar!—, no se alcanzó el quórum y todo tuvo que cancelarse.

...

Y HABLANDO

de papelones, el neocuatroteísta **Gonzalo Espina** convocó a un evento sobre la Constitución de la Ciudad de México —que incluía la presentación de un libro—, sólo que algo se le atravesó en el camino y... ¡nomás no llegó!

SEGÚN esto, los expertos en derecho esperaron primero lo que dicta la tolerancia, luego un poco más y, de plano, prefirieron empezar sin el representante de **Donceles**.

¿ALGÚN embotellamiento imprevisto?

...

LO DE AYER fue una tromba, pero también puede verse como un adelanto.

DESDE la racha de calor de hace unos meses, expertos advirtieron que estábamos ante contrastes climáticos cada vez más acentuados y que si 2023 se sentía complejo, todo apuntaba a que 2024 lo fuera aún más.

LÁSTIMA, pues quienes deberían haberse tomado las advertencias muy en serio y actuar en consecuencia, sólo piensan en la crecida de un torrente: el de los votos para el próximo año.

circuitointerior@reforma.com